

## De eficiencia energética Directoras de Integra reciben material educativo

Educadoras de diferentes establecimientos educativos de la Fundación Integra recibieron material especializado para el área parvularia sobre eficiencia energética y energías renovables.

Posteriormente, las educadoras desarrollaron una jornada de trabajo para familiarizarse con la herramienta pedagógica.

El director regional de Fundación Integra, Alan Carrasco, destacó la importancia de la participación de los 11 jardines infantiles de la región.

El material entregado a los recintos educativos se enmarca en el trabajo que ha ido desarrollando la iniciativa denominada “Educa Sostenible”, que busca aportar al desarrollo de procesos informativos con enfoque de género para que las comunidades educativas promuevan la sostenibilidad energética desde una mirada global, nacional y local.